

BIG ISSUE

Bupati Pangkep Muhammad Yusran bersama Ketua DPRD Pangkep Siap Jamu dan Sukseskan Peserta Kejurnas Benteng Kupa Time- Relly

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Jun 7, 2022 - 19:51



PANGKEP - Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lologau akan menjamu makan siang para peserta Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Time Rally Seri 1 2022.

Kesiapan ini dikemukakan Yusran Lologau saat menerima panitia event bertajuk Benteng Kupa Rally Wisata, HUT Bhayangkara ke-76, Kejurnas & Fun di Kantor Bupati Pangkep, Senin, 6 Juni 2022.

Yusran mengatakan, sangat mensupport kegiatan yang memadukan antara sport otomotif dan wisata ini. "Insya Allah, Pemkab dan masyarakat akan menyambut dengan baik kegiatan ini," kata pria yang terpilih jadi bupati saat usianya baru 28 tahun pada 2020 lalu.

Untuk itu, dia mempersilakan pihak penyelenggara untuk mengeksplere spot-spot yang menarik di Pangkep untuk dikunjungi oleh peserta.

"Karena ini event nasional yang pesertanya dari seluruh Indonesia, mereka juga bisa menjanjaki kemungkinan investasi di daerah ini," kata bupati yang merupakan kader partai Nasdem.

Kejurnas Time Rally ini akan digelar 25-26 Juni 2022 yang dipusatkan di Makassar. Ada dua etape akan dijalani oleh peserta di dua hari penyelenggaraan.

Pertama, Pada 25 Juni 2022, peserta akan start dari Makassar menuju Pangkep. Setiba di Pangkep, peserta akan dijamu makan siang oleh pemerintah setempat. Setelah itu, bupati akan melepas mereka kembali menjalani lomba dengan rute Pangkep-Makassar.

Di hari kedua, pada 26 Juni 2022, peserta kembali berlomba dengan rute Makassar-Takalar-Makassar yang juga diselingi dengan makan siang di Takalar.

Saat bertemu bupati, panitia didampingi oleh Ketua Bidang Olah Raga Mobil Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sulsel Andi Troy Martino. Hadir juga pembina Benteng Kupa Sports Team (BKST) Andi Ridwan Jabir.

BKST adalah klub otomotif di bawah naungan IMI Sulsel yang didapuk sebagai penyelenggara event ini.

Selain bertemu bupati, panitia juga diterima oleh Ketua DPRD Pangkep Haris Gani di rumah dinas nya. Haris juga menyambut baik kegiatan ini.

"Kami akan mensupport penuh kegiatan ini. Nanti kami akan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk menyukseskan acara ini khususnya selama peserta berada di Pangkep," kata Haris yang kader partai Nasdem.(Herman Djide)